

リンクス院長便り 2024年1月

今年もよろしくお願ひいたします

今年元旦早々に能登半島地震がありました。亡くなられた方々に心からお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様へは謹んでお見舞い申し上げます。そして北陸地方にご親戚など近しい方がいらっしゃる方々の心中を察するに余りありますが、北陸の方々の一日でも早い復興をお祈り申し上げます。

今年辰年で、陰陽五行説も加えると、「甲辰（きのえたつ）」です。「辰」は、天に上る辰（龍）になぞらえて成長していく様、また「甲」は草木の成長していく様の意味があり、二つを合わせて更にどんどん成長していく様子を表しています。今までの努力が実を結んで成就する年となればいいですね。

また、今年の元旦は一粒万倍日と天赦日、天恩日が重なったトリプル最強開運日と、宝くじ売り場などにはありました。しかし実際はその日に上記震災がありました。神頼みは時には必要ではありますが、我々は現実の状況を冷静に判断し、それぞれの役割に責任を持ち、地に足をついて歩いていくことが大切です。今年も皆様と共に、各々の幸せのために進んで参りましょう。

リンクスメンタルクリニック 院長 青山 洋